

EXCURSIONES OPCIONALES

BÓSFORO Y BARRIO SULTANAHMET (Día completo con almuerzo)

Salidas : Martes , Viernes , Domingos

Salida del hotel para visita al Bazar Egipcio (mercado de las especias) y a continuación recorrido en barco por el Bósforo, el estrecho que separa Europa de Asia donde podremos disfrutar de la gran belleza de los bosques de Estambul, de sus palacios y de los yali, palacetes de madera construidos en ambas orillas. Almuerzo. Por la tarde visita al barrio Sultanahmet con la plaza del Hipódromo Romano, la Mezquita Azul, única entre todas las mezquitas otomanas a tener 6 minaretes y la espléndida basílica de Santa Sofía del siglo VI (entrada incluida). Regreso al hotel.

Venta publico	125.-usd
Facturacion operador	100.-usd

ESTAMBUL HISTÓRICO (Día completo con almuerzo)

Salidas : Lunes , Miércoles , Sábados

Salida del hotel. Empezaremos nuestro tour visitando el majestuoso Palacio Topkapi, la residencia de los sultanes otomanos durante siglos. Despues seguimos con la visita del Barrio Pera y Galata . Visitaremos el histórico distrito de Pera, conocido por su arquitectura única y su influencia europea. Luego, caminaremos hacia al barrio de Galata para ver la famosa Torre de Galata (por exterior) . Estos barrios son muy conocidos de algunas novelas turcas como Ask-i Memnu , Kara Para Ask , Cukur y Medcezir . Almuerzo en el restaurante local . Seguimos con la visita de la Plaza Taksim, pasando por la avenida de İstiklal que es el corazón moderno de Estambul, famoso por su ambiente vibrante, tiendas y restaurantes. Es el lugar perfecto para experimentar la vida contemporánea de la ciudad. Seguimos a la parte Antigua de la ciudad para visitar la impresionante Mezquita de Süleymaniye, una obra maestra de la arquitectura otomana y una de las mezquitas más grandes de Estambul. Su belleza y majestuosidad son verdaderamente impresionantes.Terminaremos nuestro tour con tiempo libre en el Gran Bazar, uno de los mercados cubiertos más grandes y antiguos del mundo. Regreso al hotel.

Venta publico	145.-usd
Facturacion operador	120.-usd

JOYAS DE ASIA CON NOVELAS TURCAS (Día completo con almuerzo)

Salidas : Jueves, Domingos

Salida hacia la parte Asiática de Estambul. Empezaremos el tour en el encantador barrio de Kuzguncuk, conocido por sus casas coloridas y su ambiente tranquilo. Aquí podremos disfrutar de la arquitectura tradicional y el estilo de vida local. Kuzguncuk tiene un trasfondo cultural diverso con una mezcla de influencias griegas, armenias, judías e islámicas. Por lo tanto, en pocos pasos puedes ver una mezquita, una iglesia y una sinagoga. Esto se refleja en su arquitectura y en la vida comunitaria. Este barrio a la época se llamaba igualmente "pequeño Jerusalén" por que los Judíos hacían su ultima pausa en este barrio antes de irse para la tierra santa. Los que no podrían ir se quedaban a vivir aquí. El barrio Kuzguncuk también es famoso como un lugar de algunas novelas conocidas como Hatırla Sevgili , Kuzey Guney y Kara Sevda . A continuación, visitaremos el Palacio de Beylerbeyi, una hermosa residencia otomana situada en la orilla asiática del Bósforo. Exploraremos sus elegantes salones y jardines. Haremos una

parada en Üsküdar para tomar fotografías frente a la emblemática Torre de la Doncella, un símbolo icónico de Estambul que se usan mucho en Novelas Turcas con su vista espectacular. Almuerzo. Después del almuerzo, daremos un paseo por Kadıköy, conocido por sus iglesias ,cafés, tiendas , mercado local de pescado , verduras , frutas y ambiente cosmopolita. Es un lugar ideal para sumergirse en la vida urbana de Estambul. Finalizaremos el tour con una visita a la Mezquita de Çamlıca, una de las mezquitas más grandes y majestuosas de Estambul. Admiremos su impresionante arquitectura y disfrutemos de las vistas panorámicas desde el área circundante. Regreso al hotel.

Venta publico	120.-usd
Facturacion operador	100.-usd

ENCANTOS DE ESTAMBUL (Día completo con almuerzo)

Salidas : Martes , Viernes

Salida del hotel.Comenzaremos el tour explorando la impresionante Cisterna Basílica (Yerebatan Sarnıcı). Este antiguo depósito de agua subterráneo del Imperio Bizantino es famoso por sus columnas y su atmósfera mágica. Despues visitaremos la histórica Mezquita de Eyüp, un lugar de gran importancia para los musulmanes y una de las mezquitas más antiguas de Estambul. Aquí podremos admirar la arquitectura islámica y la tranquilidad del entorno. A continuación, disfrutaremos de una pausa en el Café Pierre Loti, nombrado en honor al famoso escritor francés quien vino aquí a trabajar y a contemplar el panorama encantador de Estambul, que ofrece una vista panorámica del Cuerno de Oro.Almuerzo. Despues del almuerzo , pasando por las murallas de Constantinopla , visitaremos el Patriarcado de Constantinopla en Fener, el centro espiritual de la Iglesia Ortodoxa (por acaso si el Patriarcado esté cerrado, esta visita se substituira con la iglesea de la Iglesia San Esteban de los búlgaros, hecha en hierro fundido o otra) . Exploraremos su rica historia y la importancia religiosa del lugar. Pasaremos la tarde en los barrios históricos de Fener y Balat que son conocidos por su atmósfera auténtica y su arquitectura colorida, lo que los convierte en destinos imperdibles para los visitantes interesados en la historia y la cultura de Estambul. Sus callejones pintorescos y edificios históricos ofrecen una visión fascinante del pasado multicultural de la ciudad. Por eso ambos barrios se usan mucho durante las novelas turcas como Cukur y Ezel . Regreso al hotel.

Venta publico	130.-usd
Facturacion operador	110.-usd

NOVELAS TURCAS Y GRAN BAZAR (Medio Día sin almuerzo) * esta excursion es solo para los pasajeros de los circuitos de colores de turquia , civilizaciones turcas ,perlas de turquia y joyas de capadocia**

Salidas : Los Lunes todo el año y los Jueves entre 01/03/25 – 31/10/25

Salida del hotel para visitar a Gran Bazaar (cerrado los domingos , fiestas religiosas y los 29 de Octubres), edificio que alberga más de 4000 tiendas en su interior. Despues seguimos a visitar los Barrios de Balat (fue un importante centro para las comunidades judías, griegas y armenias) y Fener (es famoso por su comunidad griega ortodoxa), son conocidos por su atmósfera auténtica y su arquitectura colorida, lo que los convierte en destinos imperdibles para los visitantes interesados en la historia y la cultura de Estambul. Sus callejones pintorescos y edificios históricos ofrecen una visión fascinante del pasado multicultural de la ciudad. Por eso ambos barrios se usan mucho durante las novelas turcas como Cukur y Ezel .

Venta publico	55.-usd
Facturacion operador	44.-usd

CENA ESPECTÁCULO EN EL CRUCERO DEL BÓSFORO

Cena con espectáculo de folklore y bailarina del vientre en el Crucero del Bósforo, el estrecho que separa Europa y Asia . Traslado hotel –crucero – hotel incluidos (**Con bebidas alcolicas**)

Precio por persona	100.-usd
Facturacion operador	90.-usd

CAPADOCIA ESCONDIDA CON 4X4 EN CAPADOCIA

Salidas : Díarias

Una excursion opcional en 4X4 en los valles escondidas de Capadocia , con las explendidas paradas panoramicas para sacar fotos de las chimeneas de hadas y otras formaciones volcanicas que fueron formadas desde hace millones de anos por la naturaleza. La excursion terminara con un brindis de un vino espumoso por la extraordinaria belleza natural de la region de Capadocia.

Venta publico	80.-usd
Facturacion operador	65.-usd

NOCHE TURCA EN CAPADOCIA

Salidas : Díarias

Después de la cena en el hotel, posibilidad de salir para un espectáculo folclórico y de danza de vientre con barra libre de bebidas alcohólicas locales. Bailes en atuendos característicos y músicas folclóricas de todas las regiones de Turquía y la interpretación la más fina de la danza de vientre en una sala rupestre asombrosamente espacioso.

Venta publico	80.-usd
Facturacion operador	65.-usd

GLOBO EN CAPADOCIA

Salidas : Díarias

Posibilidad de participar a una excursion en globo aerostatico, una experiencia unica, sobre las formaciones rocosas, chimeneas de hadas, formaciones naturales, paisajes lunares..

Precio por persona	
Facturacion operador	CONSULTAR

GLOBO EN PAMUKKALE

Salidas : Díarias

Volará lentamente sobre piscinas de blanco travertino de Pamukkale y las antiguas ruinas de la ciudad de Hierápolis. Tras aterrizar, disfrute de una copa de champán.

Precio por persona	
	CONSULTAR

Facturacion operador

EXCURSIÓN A LA ISLA DE CHIOS (desde marzo hasta al fin de diciembre) ** Solo para los pasajeros del circuito

Salida del hotel hacia el puerto de Çeşme para tomar el ferry hacia la isla de Chios. Llegada a Chios.

Visitaremos la isla, comenzando por un pueblo famoso por la producción de mástic, una resina vegetal especial que solo se encuentra en esta isla. Seguiremos hacia Kambos, donde veremos algunas casas de piedra de la época de Génova, y luego al pueblo de Armolia, donde observaremos los árboles de mástic y visitaremos talleres de cerámica. Continuaremos nuestra excursión hacia el pueblo de Mesta, donde tendremos la oportunidad de caminar por sus calles laberínticas de la época bizantina y visitar Megalos Taksiarhis. Tendremos tiempo libre para pasear por el pueblo y probar algunos productos locales. Después, partiremos hacia el sur hasta el pueblo de Pyrgi, famoso por sus casas decoradas en blanco y negro, y visitaremos la Iglesia del Santo Apóstol, que data también de la época bizantina. Nuestra última parada será en la playa volcánica de arena negra Mavra Volia, en Empoios. Finalizaremos nuestra excursión con la oportunidad de disfrutar de la deliciosa gastronomía griega en alguno de los muchos restaurantes de la zona. (el almuerzo no está incluido) Traslado al puerto y salida hacia Çeşme, en Turquía. Llegada al puerto de Çeşme y traslado al hotel.

Venta publico	170.-usd
Facturacion operador	150.-usd

EXCURSIÓN MARAVILLAS EGEAS (Se realiza como alternativa a la excursión a la isla de Cuíos cuando la excursión no se realiza por motivos meteorológicos o por la operación de los ferris.)

*** Solo para los pasajeros del circuito*

Salida desde Esmirna rumbo a Selçuk, donde realizaremos una visita a la histórica Basílica de San Juan, construida sobre el supuesto lugar de sepultura del apóstol San Juan. Esta imponente iglesia bizantina alberga también un antiguo baptisterio del siglo VI d.C., utilizado en su época para ceremonias de bautismo por inmersión, lo que nos permitirá adentrarnos en la espiritualidad y arquitectura de los primeros siglos del cristianismo. Continuaremos nuestra jornada en dirección al encantador pueblo de Şirince, ubicado en lo alto de una colina, a tan solo 12 km de la antigua ciudad de Éfeso. Este pintoresco lugar, rodeado de viñedos y naturaleza, es famoso por la producción de vinos artesanales elaborados con todo tipo de frutas manzanas, frambuesas, moras, fresas, melocotones, melones, sandías, cerezas... ¡y muchos más sabores que tendremos la oportunidad de degustar! Pasearemos por sus estrechas calles empedradas, que se conservan intactas gracias a la prohibición de vehículos en el centro, lo que le otorga al pueblo un aire mágico y detenido en el tiempo. Regreso a Esmirna, una de las ciudades más vibrantes y turísticas de Turquía, con una historia que se remonta al tercer milenio a.C. En nuestro recorrido panorámico por esta fascinante metrópolis, pasaremos por algunos de sus principales atractivos, como el encantador Kordon, un paseo marítimo que ofrece vistas inolvidables del mar Egeo; la animada Plaza Konak con su icónica Torre del Reloj; el histórico edificio del Gobierno; y la pintoresca ** calle Dario Moreno, conocida por su ambiente bohemio y su famoso ascensor antiguo, similar al de Lisboa. Finalizaremos la visita en el animado barrio de Alsancak, lleno de vida, cafeterías, tiendas y arquitectura cosmopolita. Regreso al hotel. Fin de una jornada inolvidable llena de historia, cultura, sabores y paisajes únicos.

Venta publico	110.-usd
---------------	----------

Facturacion operador 90.-usd

NOTAS IMPORTANTES

- Todos los museos están cerrados hasta las 13:00 del día primero de las fiestas religiosas
- El Gran Bazar permanece cerrado durante todo el período de las fiestas religiosas (20, 21 y 22 de marzo; 27, 28, 29 y 30 de mayo), así como los días 29 de octubre, 15 de julio y los domingos
- El Bazar Egipcio permanece cerrado durante todo el período de las fiestas religiosas (20, 21 y 22 de marzo; 27, 28, 29 y 30 de mayo), así como los días 29 de octubre y 15 de julio.

FIESTAS RELIGIOSAS 2026

Fiesta de Ramadan	20 , 21 y 22 de Marzo
Fiesta de Sacrificio	27 , 28 , 29 y 30 de Mayo